

Wuppertal

Schulen werden Energie-Sparmeister

[02.07.2012] Im Rahmen des Wettbewerbs „Energie gewinnt – nur mit uns“ hat die Stadt Wuppertal jetzt die Energiesparmeister unter den teilnehmenden Schulen gekürt.

Wuppertaler Schulen haben im vergangenen Jahr unter dem Motto „Energie gewinnt – nur mit uns“ Energie im Wert von 155.000 Euro eingespart. Wie die Stadt Wuppertal mitteilt, konnte der Energieverbrauch etwa durch eine intensive Auseinandersetzung im Unterricht oder durch entsprechende Schülerprojekte reduziert werden. Der Wettbewerb wurde vom Gebäude-Management der Stadt in Zusammenarbeit mit dem Stadtbetrieb Schulen initiiert und vom Bund unterstützt. Die Wuppertaler Schulen, welche die höchsten Einsparungen in den Kategorien Wärme, Strom und Wasser erzielt haben, wurden von Oberbürgermeister Peter Jung als Energie-Sparmeister ausgezeichnet.

(bs)

Zur Projekt-Website von „Energie gewinnt“

Stichwörter: Energieeffizienz, Peter Jung, Wettbewerb, Wuppertal